

"PerriFonda": la Pampilla de Coquimbo lanza inédita fonda canina para Fiestas Patrias

El espacio ofrecerá juegos para los canes y sus cuidadores, además de zonas de hidratación, alimentación y sombra.

Ignacio Arriagada M.

Anueve días de que partan las Fiestas Patrias son muchas las personas las que están buscando fondas y ramadas para ir a bailar, comer y compartir junto a toda la familia, incluidos sus perros. Ante esa realidad, la clásica Pampilla de Coquimbo anunció la "PerriFonda", un espacio que será exclusivo para los canes y sus cuidadores.

"La 'PerriFonda' nace principalmente de la necesidad de brindar un espacio seguro de bienestar animal y

Ya no están los tiempos para que (los perros) se queden solos. Ellos nos acompañan en vacaciones y días festivos, y por esta razón es que presentamos este innovador proyecto.

CÉSAR ANTONIO CAMPOS
 CREADOR Y ORGANIZADOR

tenencia responsable a las familias que deciden ir con sus mascotas a la Fiesta de la Pampilla de Coquimbo (...) Ya no están los tiempos para que (los perros) se queden solos. Ellos nos acompañan en vacaciones y días festivos, y por esta razón es que presentamos este innovador proyecto nunca antes visto a la Municipalidad de Coquimbo", explica a este medio César Antonio Campos, creador y organizador de la iniciativa.

INCLUSIVIDAD

En los últimos años los fondos le han dado un toque de inclusividad a las fondas. Muchas han sido adaptadas para que todas las personas, independiente de sus capacidades, edad, identidad de género, entre otros aspectos, puedan disfrutar las fiestas del dieciocho.

Ahora, cuando son más las familias que concurren a este tipo de festividades en compañía de sus mascotas, un espacio ha sido habilitado para ellos. "Al igual como se hace con los niños, dedicando zonas infantiles, es



necesario que todas estas actividades públicas dediquen espacios seguros para las mascotas con una zona cerrada, libre de ruidos, hidratación y sombra", reconoce Campos.

La "PerriFonda" estará emplazada en un espacio de mil metros cuadrados al interior de la Pampilla de Co-

quimbo los días 17, 18, 19, 20 y 21 de septiembre.

"Contrará con un escenario principal donde habrán charlas del Colegio Médico Veterinario Coquimbo - La Serena y de organizaciones locales de rescate animal. Además, habrá espacios donde se realizarán concursos como la gymcana perruna, la pesca milagrosa perruna, GuauFit dieciochero, cueca perruna, entre otros. También habrá un sector veterinario y espacios para recibir donaciones de alimentos pa-

17, 18, 19, 20 y 21
 de septiembre estará abierta la fonda. El horario será de las 10:00 a las 18:00 horas.

ra los perritos abandonados de la comuna", detalla el organizador.

Es, precisamente, durante las Fiestas Patrias cuando los dueños de perros deben tomar mayores precauciones. ¿El motivo? Ingerir comidas típicas de la festividad, conocidas por contener mucho alifé y ser altas en grasa, puede ser perjudicial para la salud de los animales. Dado estos riesgos, los especialistas han cuestionado las ideas de producir empanadas, choripanes o anticuchos para mascotas.

En esa línea, César Antonio Campos asegura que "en este espacio no se venderá nada para los humanos, solo habrán diferentes tipos de snacks y premios para las mascotas, tales como huesitos, galletas, entre otros".

El acceso a la "PerriFonda" será gratuito. Va a estar abierto en horario familiar, de 10:00 a 18:00 horas. El único requisito es que los canes deben ingresar con su arnés de sujeción.